



# Amizade

REGISTRO × NAKATSUGAWA

REGISTRO

NO.42  
2025  
APRIL  
姉妹都市ニュース

遠くて近い国  
ブラジルレジストロ市

アミザージ第42号の発行にあたって  
会長 三尾 泰一郎



この度、杉本前会長がご勇退され後任として、第5代会長へ就任しました三尾泰一郎と申します。  
1980年の姉妹都市調印から44年の歴史ある中津川市姉妹都市友好推進協会の、今後の未来をどのように作っていくかということは、大きな重責だと感じております。  
この長い歴史の中で、両市公式訪問をはじめとする様々な交流を行ってききました。近年は新型コロナウイルス感染症の影響で活動は制限されていましたが、ビデオメッセージ等交流を続けてまいりました。そして昨年度、様々な方々のご協力のもと、8月にはブラジルレイ2023の開催、11月には日本移民115周年、レジストロ市日本人入植110周年、姉妹都市提携43周年の年にあたり、中津川市ブラジル公式訪問団を総勢13名派遣し、現地交流や次世代の交流へ向け議論を重ねました。

また、今年度も様々な方のご協力のもと、市内イベントにて市内在住のブラジル出身の方を中心とした、ブラジルフード店を出店するなど、市民の方により近い形で姉妹都市交流を行ってまいりました。  
令和7年度には姉妹都市提携45周年を迎えます。  
レジストロ市親善団の受け入れを予定しておりましたが、レジストロ市政の状況も鑑みまして、令和8年度へ延期する運びとなりました。苦渋の選択ではありましたが、姉妹都市提携46周年記念事業開催にむけて、念入りに準備してまいりたいと思っております。  
時代は非常にスピーディーに動いております。ブラジルとは、時差が12時間もあるわけですが、SNSやWeb会議システム等を活用し、すぐにブラジルとつながって様々な交流ができる現状であります。すでに、44年の姉妹都市交流の歴史としては、初となる両市長、両協会長のオンライン会議を成功させることが出来ました。このことから、新しい形で姉妹都市交流の可能性を感じることが出来ました。  
最後になりましたが、今後とも市民の皆さまの一層のご理解とご支援をお願い申し上げます。よりスピーディーに中津川市に効果の高い姉妹都市交流、中津川市姉妹都市友好推進協会運営してまいりますので、よろしくお願いたします。



## 姉妹都市提携44周年 12時間の時差を超えた新しい交流

**Amizade NO.42**  
..... 2025年4月発行 .....

【発行】 中津川市姉妹都市友好推進協会  
【編集】 中津川市姉妹都市友好推進協会事務局  
(中津川市生涯学習スポーツ課)  
【協力】 レジストロ市・姉妹都市協会・日伯文化協会 様  
【問合せ先】  
中津川市姉妹都市友好推進協会 事務局  
〒508-0032岐阜県中津川市栄町1番1号  
にぎわいプラザ4階生涯学習スポーツ課内  
☎：0573-66-1111 (内線4308)  
☎：0573-65-5795  
☎：QRコードよりご覧下さい



## 令和7年度中津川市姉妹都市友好推進協会 入会のご案内及び年会費の納入について

★ 年会費・・・

個人1口：1,000円

団体1口：5,000円

法人1口：10,000円

★ ご納入方法・・・下記の方法でご納入ください。

① 振込・・・下記振込先口座へお振込みください。

(振込手数料はご負担をお願いいたします。)

【お振込先口座】

- ・銀行名：十六銀行 支店名：中津川支店
- ・口座種別：普通 口座番号：656004
- ・口座名義：中津川市姉妹都市友好推進協会 会長 三尾 泰一郎

② 直接・・・中津川商工会議所か生涯学習スポーツ課へ年会費をご持参ください。

## 令和6年度協会会員数

個人：85口/85名

団体：3口/3団体

法人：26口/20社

令和6年度入会して頂いた皆様、誠にありがとうございました。

## 令和7年度協会会員募集

中津川市姉妹都市友好推進協会では、姉妹都市交流の推進のため、多くの市民の皆様へ本会へのご入会及び年会費納入のご案内を申し上げます。

中津川市は、1980年以来ブラジル・レジストロ市と姉妹都市として、産業・文化・教育の交流を図り、友好親善を深めるとともに、日本とブラジルの親善を促進し、世界平和と繁栄に貢献することを目的として、提携を結んでいます。

皆様には本会の趣旨をご理解いただき、ご入会並びに両市の友好推進に一層のご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。

中津川市姉妹都市友好推進協会 会長 三尾 泰一郎

# 12時間の時差を超えて オンライン会議実施



2024年11月21日（日）にレジストロ市・中津川市の姉妹都市提携44年の歴史の中で、初めてオンライン会議を実施しました。

両市長・両姉妹都市会長が出席され、レジストロ市長へ就任されるサムエル・モレイラ氏（2025年1月1付市長就任）からは、「2025年（姉妹都市提携45周年記念）の中津川市訪問は延期となったが、このような新しい形の交流を活用し、姉妹都市の絆をより深めていきたい」と述べられました。小栗中津川市長も「2025年の訪問が延期となってしまったことは大変残念ですが、その分2026年の訪問を盛大にお迎えできるよう準備を進めていきたい。」を伝えられました。

## 中津川肉フェスに出展

2024年11月10日（日）に開催されました、中津川肉フェスに中津川市姉妹都市友好推進協会として出店しました！

準備から当日まで、市内在住のブラジル出身者方々を中心とした、ブラジルコミュニティにご協力いただきました！

当日、お越しいただいた皆様、ご協力いただいた皆様、ありがとうございました！

